



Medienmitteilung

Synodaler Prozess im Bistum Basel – Erfahrungen und Erkenntnisse aus Rom und Bern

Solothurn – 10.10.2023. Am 13. November 2023 werden Bischof Felix Gmür und Helena Jeppesen-Spuhler in Aarau aus erster Hand vom ersten Teil der Weltsynode, der aktuell in Rom stattfindet, informieren. Zudem werden Erfahrungen und Erkenntnisse der synodalen Versammlung im Bistum Basel im September 2023 in Bern ausgetauscht.

Unter dem Motto: «Die Weltsynode und die Kirche im Bistum Basel – Gibt es Chancen auf Reformen?» findet am 13. November 2023 um 19.00 Uhr in der Kirche St. Peter und Paul in Aarau eine öffentliche Veranstaltung statt: Zum einen berichten Bischof Felix Gmür und Helena Jeppesen-Spuhler von den in Rom gewonnenen Erfahrungen und Erkenntnissen. Zum anderen geben Mitglieder der Begleitgruppe Synodaler Prozess im Bistum Basel einen Rückblick auf die synodale Versammlung im Bistum Basel im September 2023.

Mit allen Anwesenden wird an diesem Abend reflektiert und diskutiert, was aus den Erfahrungen und Erkenntnissen aus Rom und Bern für den synodalen Prozess im Bistum Basel gelernt – und konkret mit auf den Weg genommen werden kann. Zum Apéro im Anschluss sind alle eingeladen, eine Anmeldung dazu ist nicht erforderlich.

Weitere Informationen zum Synodalen Prozess im Bistum Basel finden sich [hier](#).